

山雀

76.3.N.225
発行所: 関西
0883-88-529

山雀

後

時が駆け足で過ぎ去る感じです。暖冬、暖冬と言つて、なかなか春は近づいています。二月といえば、何をうかべますか。

子供たちがいる皆さんにとつては「卒業」ですが、大人は「スポーツ好きの人にとっては、まだこのはじまりです。

サッカーもラグビーもはじまり、新聞のスポーツ欄がにぎやかになります。高校生にとっては、バレーバスケット等春の斗いがあり、高校野球も半ばにはじまります。高校野球は、徳島県代表は出場出来ませんのが少々熱の上りがたりのかな。

私が最も気にはなるチームがあります。京都から出場のチーム

がいるのです。

お隣してほし以為とおもつことはいますが、

さて、三月といえば

仮想村の活動が

あの時、希望に燃え

独立を宣言し、あちこちからお声が

三月といえは



我が家の福寿草
ニットコ→



かかり村民が日に日にと増えています。田舎という言葉を大切にし

今、こうして宣言文の一部を書きついで、少しづつ小さくします。こうのも、二、三数年、活動が田舎という組織で活動、行動していくへとは、黙々とおどり個々では、あらへこうじの村民の活動はある。やはりそれは個人のそれだけではないだろうか。この内、村長とこの私のリーダーシップのあり様が始めているのかを知りませんが、あの時、各自が胸腹を出し、せんぐわやううと言ひたので、とてつて、皆さんの胸には残らなかつたのがうかともあります。

不便というアフードとつきあい、誇りをもて自分たちが、堅く、面白く村の生活をつくり、「」をかけどうですか? 活動が

二月号がヤマガラにつづき書きました。今治のYさんからの便りの中にて集りのやまがらを含め、かってたら、ある人が留守の時に、そのやまがらを捕獲に来て人かり、すべりなく逃げ、という事がありました。考え方をせよ山ました。やまかうには、何の落度もありました。人の勝手で、考えさせよ山ました。